



Niños recibieron kits escolares y de salud oral, a cambio de juguetes bélicos

El pasado 14 de noviembre, el Grupo Coomeva llevó a cabo una nueva jornada de entrega de kits escolares y de salud oral, a mil niños, niñas y preadolescentes que viven en condiciones de alto riesgo social en zonas vulnerables de Bogotá, Medellín, Barranquilla, Pereira y Palmira.

En estas jornadas se incentiva a los menores a entregar sus juguetes bélicos e incluso armas blancas, hechizas y todo tipo de proyectiles y explosivos, a cambio de recibir elementos y útiles escolares.

La jornada hace parte del Programa de Educación, Prevención y Desarme que realiza Coomeva en alianza con la Fundación Los del Camino de la ciudad de Cali, con el fin de crear conciencia en niños y jóvenes sobre los efectos nocivos del delito y la violencia, y motivar un cambio hacia valores que exaltan la vida, la familia y la educación.

Se donaron 200 kits escolares en cada ciudad, cumpliendo así las actividades previstas para 2020, que tuvieron que ser suspendidas debido a la emergencia sanitaria. Solo el pasado 29 de febrero se alcanzó a realizar la primera jornada de este año en la comuna 18 de Cali, con cerca de mil niños, que participaron tanto en el canje de juguetes bélicos, como en otras actividades lúdicas y educativas.



La jornada se realizó en Bogotá, Medellín, Barranquilla, Pereira y Palmira, como parte del programa de Educación, Prevención y Desarme promovido por Coomeva.

Desde el inicio del programa, en 2015, más de 23.200 niños de 6 a 14 años han participado de estas jornadas. Se han recogido 5.182 armas blancas, 42 armas de fuego hechizas (chopos), 9.178 juguetes bélicos, 27 cartuchos de armas de corto y largo alcance, un arma de fuego, ocho proyectiles para fusil, una granada de fragmentación y una granada de aturdimiento. 🌱